



El Club Atlético Ituzaiingó volvió a ganar y es líder

El Verde no pudo desplegar su juego o no se lo permitió el rival, lo cierto es que venció 1 a 0 a Atlas en un duro partido y lidera el torneo con 2 puntos de ventaja.

Página 8

Año 31 / N° 895
Viernes 27 de agosto de 2021
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

EL MUNICIPIO DE MORÓN AVANZA EN EL PROYECTO

Se pone en marcha las obras de ampliación del Parque Industrial La Cantábrica



El Estado local avanza en el proyecto que permitirá la instalación de más industrias, generación de empleo y producción en el distrito.

El municipio de Morón entregó al presidente del Tribunal de Tasaciones de la Nación, Ing. Daniel Eduardo Martín, la documentación necesaria para realizar la tasación del predio adyacente y la información de las obras de ampliación del Parque Industrial La Cantábrica, un espacio modelo en el entramado productivo, tecnológico y empresarial. Los proyectos fueron analizados, previamente, por las autoridades del Colegio de Ingenieros de la Provincia de Buenos Aires.

Nota completa página 3

Nos puedes leer online a través de nuestra página: www.eldiariodemoron.com.ar

MORENO

Informe semanal del estado de las obras en el distrito

Página 4

HURLINGHAM

Avanzan las obras de ampliación del Centro de Salud "Eva Perón"

Página 2

ITUZAINGÓ

Firman convenio de cooperación contra la trata de personas

Página 5

MORÓN

Ponen en marcha la ampliación y remodelación de La Cantábrica

Página 3

LA MATANZA

Construcción de túneles bajo nivel de las vías de la línea Belgrano

Página 6

LA OBRA ESTÁ EMPLAZADA EN VILLA TESEI

Avanzan las obras de ampliación del Centro de Salud "Eva Perón"

El intendente de Hurlingham, Damián Selci, recorrió las obras de remodelación y ampliación que se llevaron a cabo en el Centro de Atención Primaria de la Salud "Eva Perón", ubicado en la calle Jufre 2263, en la localidad de Villa Tesei. Esta reforma integral tiene como objetivo brindar una atención de mayor calidad a los vecinos y vecinas.



Se refaccionaron todas las instalaciones y se construyó un nuevo SUM para mejorar la calidad de atención que se brinda a los vecinos. Junto a la provincia de Buenos Aires, el municipio lleva adelante la remodelación de todos los centros de salud del distrito.

La intervención se realizó en el marco del programa de fortalecimiento y puesta en valor de la Red de Salud AMBA, que lleva adelante el gobierno de la provincia de Buenos Aires, para garantizar el acceso de la población a las redes públicas de salud cerca de sus casas.

Las obras de remodelación consistieron en la construcción de un nuevo Salón de Usos Múltiples, mejoras generales en las estructuras edilicias, impermeabilización de techos, pintura interior y exterior, verificación y reacondicionamiento integral de conexiones de gas, electricidad, calefacción, agua y cloacas, recambio de artefactos de luces y termotanques y colocación de aires acondicionados.

Además, se realizó la colocación y mejoras de aberturas, el cableado integral para el circuito de la red de datos y la instalación de nueva señalética

y cartelería para optimizar la circulación y el funcionamiento en cada espacio. También se incorporó nuevo mobiliario: escritorios, sillón odontológico, sillón ginecológico, camillas y sillas.

A través de este programa de fortalecimiento, el municipio avanza con la ampliación, remodelación y puesta en valor de todos los centros de atención primaria de la comuna, a lo que se sumará la construcción de nuevos centros para la salud.

Continúa la obra del nuevo polideportivo en Villa Tesei

El intendente de Hurlingham, Damián Selci, recorrió el avance de la obra del nuevo Polideportivo que se construye en el predio ubicado en la intersección de las calles Don Cristóbal y Aristizábal, en la localidad de Villa Tesei, con el objetivo de seguir incluyendo a más vecinos y vecinas al deporte, la actividad física y la recreación.

"Estamos muy ansiosos porque vemos cómo avanza este nuevo polideportivo, que va a ser un enorme predio para toda la comunidad de Villa Tesei. Con el apoyo de Nación y de la provincia de Buenos Aires, pronto vamos a tener una pileta semiolímpica, con canchas, con aulas, con vestuarios para que puedan venir los chicos y los adultos. Ladrillo a ladrillo vamos construyendo la salida de la pandemia".

El espacio contará con dos canchas multideportes cu-

biertas y una pileta de natación semiolímpica climatizada, adaptada para el acceso de personas con movilidad reducida. Además, tendrá una cafetería con vista a la pileta, un sector de gradas, sala de máquinas, vestuarios públicos, privados y para profesores, recepción, enfermería y estacionamiento para 15 autos.

También se construirán cuatro aulas para el desarrollo de diversas actividades educativas y deportivas. En total, tendrá una superficie cubierta de casi 3000 m2 y una superficie exterior de 1350 m2 para uso de toda la comunidad. Esta obra se lleva adelante a través del Plan Argentina Hace, del Ministerio de Obras Públicas de la Nación, con una inversión de 172 millones de pesos.

En la recorrida estuvo presente el secretario de Educación y Deportes, Martín Tufekian.



MÁS INDUSTRIAS Y GENERACIÓN DE EMPLEO

Morón pone en marcha las obras de ampliación de la Cantábrica

El Estado local avanza en el proyecto que permitirá la instalación de más industrias, generación de empleo y producción en el distrito.

El municipio de Morón entregó al presidente del Tribunal de Tasaciones de la Nación, Ing. Daniel Eduardo Martín, la documentación necesaria para realizar la tasación del predio adyacente y la información de las obras de ampliación del Parque Industrial La Cantábrica, un espacio modelo en el entramado productivo, tecnológico y empresarial. Los proyectos fueron analizados, previamente, por las autoridades del Colegio de Ingenieros de la Provincia de Buenos Aires.

En primera instancia, se incorporaron 8 hectáreas donde se prevé que podrán instalarse 17 empresas, además de las 40 que se encuentran dentro del Parque. El proyecto, que se articuló entre el Estado nacional, provincial y municipal, tiene como objetivos fundamentales que las empresas tengan la posibilidad de expandirse, así como, de integrar a las que se encuentran en Morón y otros distritos.



El Gobierno local estableció que en las tierras, que fueron cedidas por la Agencia de Administración de Bienes del Estado (AABE), se van a asentar nuevos emprendimientos productivos y, consecuentemente, va a generar trabajo, valor y un impacto virtuoso sobre el conjunto de la comunidad.

El Parque Industrial "La Cantábrica", es distinguido por ser una referencia de articulación entre el sector privado y público en beneficio del desarrollo económico y la creación de empleo. Cuenta con empresas de

la industria alimenticia, caucho, componentes eléctricos, impresión, madera, metalmecánica, metalúrgica, plástica, química, tejeduría y servicios.

En la entrega de la documentación estuvieron presentes: el subsecretario de Desarrollo Económico Local, Juan Carlos Martínez, el coordinador del E.P.I.B.A.M, Diego Peyrú, el representante de la Comisión Directiva de la Unión Industrial del Oeste (UIO), Juan Domingo Mansilla y el asesor legal, Fernando Marcos, entre otras autoridades.

EL MUNICIPIO FIRMÓ UN CONVENIO

Dos clubes podrán usar el futuro Polideportivo Municipal de El Palomar

El intendente Lucas Ghi firmó un convenio con las autoridades del Club Social Villa Sarmiento y del Club Centro Español para que ambas instituciones puedan desarrollar sus prácticas deportivas en lo que serán las futuras instalaciones del Nuevo Polideportivo Municipal de El Palomar.

El proyecto del complejo recreativo incluye senderos aeróbicos, un playón multideportes, cancha de fútbol y áreas para camping. Además, integrará una parte del predio con el entorno urbano, y generará un lugar para que los vecinos y vecinas disfruten del deporte y la recreación.

"Para nosotros es una constante pensar de qué manera contribuimos con la vida de los clubes para su engrandecimiento. Lo que pasa adentro de los clubes es muy importante para todo el Gobierno que quiera desarrollar a su pueblo. Y allí hay mucha actividad social, cultural, vinculada a la formación física e intelectual de nuestros vecinos y vecinas", sostuvo el intendente.

Luego de la firma, el presidente del Club Social de Villa Sarmiento, Daniel Whebe, afir-

mó que "para nosotros es un día que lo venimos esperando hace mucho tiempo, y hoy se pudo cumplir ese sueño que tenemos de poder tener un espacio para que los nenes y nenas del club puedan hacer actividad al aire libre". Por su parte, el Presidente del Club Centro Español, Daniel Ledesma, afirmó que se trata de "un gran paso para todos, para todo el Club. Esto es algo que se viene buscando y tratando de conseguir hace muchos años".

Además de la construcción de un nuevo polideportivo, el Gobierno nacional y la comuna planificaron la edificación de un complejo urbanístico Procrear y una nueva Reserva Natural Urbana, en terrenos que pertenecieron a la Base Aérea.

Al respecto, el intendente Ghi destacó que "en este sector de la ciudad, van a confluir tres grandes ejes de trabajo, por un lado el desarrollo del programa Procrear con 529 viviendas que en pocos días empiezan a ejecutarse, y por otro lado, la Reserva Urbana de la Defensa, como la denominamos con el ministerio de Defensa cuando formalizamos el inicio del proyecto en este predio".



QUEREMOS ACOMPAÑARTE SIEMPRE

B. Mitre 976 - Morón
Tel. 2149-5401 / 2148-5584
C.terruzzi@metropolseguros.com.ar

INTEGRAL DE COMERCIO
COMBINADO FAMILIAR
ACC. PERSONALES
AUTOMOTORES
CAUCION

METROPOL SEGUROS

PASTAS FRESCAS ARTESANALES

LA Bolognesa

ENTREGAS A DOMICILIO

SALTA 22-MORÓN / 4628-7093

Pastas Picada Club

Boutique de Fiambras

ARENALES 433 - MORÓN

La Biblioteca de Asterión

Crítica de Libros

por Guillermo Belcore
www.la.biblioteca.de.asterion.blogspot.com

¿Lo vendés? Lo llevamos

Intiexpress
www.intiexpress.com.ar

Retiro y entrega de mercadería en el día con el respaldo de Flit By PROSEGUR

José Minaberrigaray

VASCO CONDUCCION

SETIA - 21/25

Facebook: prego.bistro
Delivery: 4489-0278
4483-5214

La esquina PREGO
BISTRÓ & TAKE AWAY
9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs.
Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs.
Domingos de 17 a 00:30 hs.

del Obrero

inscripción **2021**

www.venialaum.unimoron.edu.ar

UM
UNIVERSIDAD DE MORÓN

INFRAESTRUCTURA

Informe semanal del estado de las obras en Moreno

El municipio de Moreno realiza todos los días mejoras en los distintos espacios públicos y calles del distrito, tales como limpieza y embellecimiento de espacios verdes, saneamientos pluviales, perfilado y pavimentación de calles, e instalación y recambio de luminarias.



A través de la Secretaría de Cultura, Educación y Deportes, continúan las mejoras de infraestructura en distintas instituciones educativas y avanza la obra de refacción de la histórica Casona del Instituto Superior de Formación Docente (ISFD) N° 21 "Ricardo Rojas"; la cual consta de la renovación, restitución y recuperación de diferentes espacios de trabajo como la biblioteca y 10 aulas para el dictado de clases, y se le sumará la creación de un espacio para prácticas docentes. En el marco del Plan Integral de Obras continúa la pavimentación en Avenida Mitre entre Victorica y Tte. Camilli. La misma tendrá un total de 2250 metros y se realizará por tramos para no perjudicar la actividad comercial y el tránsito cotidiano de la comunidad. Se incluirán nuevas veredas y luminarias LED y cabe destacar que el asfalto que tiene la Avenida Mitre data de 1929, por lo cual, es el primer mejoramiento que se realiza luego de casi 100 años. Además, avanza la construcción del nuevo destacamento de Bomberos en Cuartel V, en el predio ubicado en el Parque Industrial II

KIOSCO MIGUEL...
DIARIOS Y REVISTAS
90 AÑOS
 En la esq. Salta y Sarmiento - Morón Norte

Conocelo y Alojate
HOTEL ALHAMBRA
 TEL.: 2625-422732/ 15594449
 E-mail: hotelalhambra1@gmail.com.ar
 Sarmiento 55 - General Alvear - Mendoza

LAVADO (INTERIOR Y EXTERIOR), DESINFECCIÓN, LUSTRADO Y PULIDO DE VEHÍCULOS
SANCHEZ OSVALDO R.
 OFICIAL LAVADOR
 15 3644 9280
 OSVALDO SANCHEZ
 DON OSVALDO@63
 SANTA CATALINA 562 MORON
 "Don Osvaldo"

que cuenta con 3000m². La Secretaría de Obras y Servicios Públicos trabajó en la colocación de las paredes laterales para dar lugar inicio de la construcción del techo. Gracias a la nueva Planta Asfáltica Municipal, se avanza constantemente en los asfaltos de diferentes calles de Moreno todos los días, se trabajó sobre la calle Martín Fierro, entre México y Marcos del Bueno, en Moreno Norte y sobre Galarza entre Carlos Eberth y Víctor Hugo en Cuartel V.

Potenciar Trabajo
 Asimismo, se continúa con tareas de mejora y arreglos en los Polideportivos de Paso del Rey y Las Catonas que consisten en colocación y reparación de luminarias, pintura y mantenimiento. Por último, en el marco del Plan Integral de Veredas, se continuó con la construcción con hormigón, en el barrio Atalaya en Moreno Sur.

La Biblioteca de Asterión
 Crítica de Libros
 por Guillermo Belcore.
 www.la bibliotecadeasterion.blogspot.com

Pavese
 PASTAS FRESCAS
 4629-9258 Mitre 887
 LOCAL NUEVO - La CALIDAD, la de SIEMPRE
 Nueva Dirección: B.Mitre 887 / 4629-9258

PROGRAMA AMUYEN

Abordaje integral de niñas, niños y adolescentes

El municipio de Moreno a través del Programa Amuyen, acompaña a través de estrategias de intervención con diferentes áreas municipales, provinciales, nacionales junto al sistema judicial a niñas, niños y adolescentes que cuentan con experiencia de vida en calle para garantizar el goce pleno de sus derechos.

El Municipio de Moreno a través de la Subsecretaría de Protección Integral de los Derechos de las Niñeces, Adolescencias y Juventudes, ubicada sobre Nemesio Alvarez 426, impulsa distintas acciones y programas. Uno de ellos es el Programa Amuyen.

A raíz de la pandemia por Covid-19 se implementó la aplicación de distintos protocolos. Por un lado, está en vigencia el proyecto "Casa de Día" que tiene como principal objetivo brindar espacios de participación tales como talleres, actividades culturales, deportivas y recreativas a niñas, niños y adolescentes que cuentan con experiencia de vida en calle para el resguardo de su integridad psicofísica.

Asimismo, "Casa de Noche" surge para dar respuesta, principalmente a niñas, niños y adolescentes que no cuentan con referentes ni un espacio alternativo que les garantice el resguardo. Se brindará alojamiento alternativo a catorce (14) niños, niñas y adolescentes de entre 8 a 18 años.

Amuyen, que en lengua Mapuche significa "ponerse en camino junto con otros", es un programa que acumula 16 años de experiencia activa a través de la presencia del Estado Municipal, que propone estrategias superadoras en el abordaje integral de niñas, niños y adolescentes con experiencia de vida en calle, y el mismo se ve fortalecido por el trabajo que se realiza de manera continua con diferentes actores del territorio.

Para más información, puedes enviar un mail a: programa.amuyenmoreno@gmail.com.

casadediamoreno@gmail.com.

casadenochemoreno@gmail.com



ALBERTO DESCALZO Y GUSTAVO VERA

Firman un convenio de cooperación de lucha contra la trata de personas

El intendente de Ituzaingó, Alberto Descalzo, junto al Titular del Comité Ejecutivo para la Lucha contra la Trata y Explotación de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas, Gustavo Vera realizaron la firma del convenio de cooperación, difusión y capacitación en la temática trata de personas. El evento contó además con la participación de la Directora Ejecutiva del Consejo de Mujeres, Géneros, Diversidad y Derechos Humanos, Marita Godoy Fava.



La firma del convenio, que se da en el marco del Plan Nacional contra la Trata y Explotación de Personas, prevé acciones en pos de la prevención, asistencia y fortalecimiento institucional contra la grave vulneración de los derechos humanos que implica la trata; para lo cual resulta de suma importancia la coordinación y cooperación con los gobiernos municipales. Al finalizar la firma, Gustavo Vera expresó: "El trabajo mancomunado con los Municipios es fundamental porque permite salvar vidas. Se van a formar a los niños, niñas y adolescentes en el uso responsable de redes sociales, se realizarán capacitaciones a funcionarios y funcionarias, para que sepan cómo intervenir en este tipo de situaciones, y se le dará visibilidad a la Línea 145 para que los vecinos y vecinas puedan denunciar situaciones de explotación. Todo esto con el objetivo de que la comunidad conozca las herramientas que el Estado pone a disposición para prevenir este tipo de situaciones".

Por su parte, el Intendente Alberto Descalzo señaló: "Desde el Gobierno Nacional y desde el Municipio hay una clara decisión política de organizarnos para combatir la trata y explotación de personas. Entendemos que desde el Estado tenemos el deber de trabajar incansablemente para impulsar todas las políticas que sean necesarias con el objetivo de poder generar conciencia y sobre todo prevenir estas situaciones que lamentablemente siguen ocurriendo. La trata es un delito que requiere del accionar conjunto de la sociedad, de un Estado presente que esté capacitado y formado, de una Justicia que actúe de forma rápida y eficiente y de un pueblo que se involucre". A su vez, Marita Godoy Fava destacó: "La firma de este convenio es importante para el Mu-

nicipio porque va a trabajar en la prevención y la erradicación de este tipo de delitos. La trata de personas no abarca solamente el delito sexual, incluye también el trabajo infantil, la explotación, la venta de órganos, que son una violación a los derechos humanos de las personas".

El Comité Ejecutivo para la Lucha contra la Trata y Explotación de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas aportará recursos para la capacitación a funcionarios/as, trabajadores/as municipales y organizaciones de la sociedad civil, en materia de la Trata de Personas con fines de explotación laboral, sexual, extracción y venta de órganos, así como también trabajo infantil, forzoso y

reducción a la servidumbre. Esta formación tendrá un abordaje tanto conceptual como en la detección de posibles situaciones para favorecer la detección de casos. Se encuentra disponible, las 24hs, la línea 145, para denuncias o asistencia para víctimas de trata, o a través del Consejo de Mujeres, Géneros, Diversidad y Derechos Humanos llamando al 4624-0898 de lunes a viernes de 8 a 15hs o al 11-6936-3750 todos los días, las 24hs.

Desarrollo de videojuegos

El municipio de Ituzaingó, a través de la Dirección de Cultura, realizará un conversatorio, una charla, sobre desarrollo de videojuegos "Cómo trabajar de lo que te gusta" organizada por Ludicamania, productora de arte y recreación educativa, que se realizará el próximo viernes 17 de septiembre a las 20hs vía plataforma Zoom

La charla está destinada a diseñadores/as, programadores/as, ilustradores/as, músicos/as y público interesado en la temática, y estará a cargo de Durgan A. Nallar (game design), Claudio Freitas (Programación), Daniel Ontivero (arte para juegos) y Cecilia Barat (narrativa interactiva).

Los y las interesadas en participar pueden inscribirse en el siguiente formulario https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRjW52Iu-GQIDjHqQbXiN2JNX7IXX-qB_ZMvTU9cViAzB6qWRw/viewform?usp=sf_link

HINODE
 Sabés la diferencia entre alimentarse y nutrirse?
 Comer: llevarse alimentos a la boca
 Alimentarse: comer para vivir
 Nutrirse: proceso biológico para el normal funcionamiento del cuerpo
 Un cambio de desayuno hace la diferencia!
 Te ayuda a:
 Cambiar de hábitos para controlar peso.
 Aumentar la masa muscular perdiendo grasa.
 Tener más energía, mejor rendimiento deportivo.
 Solicita evaluación corporal "GRATIS".
 100% DE GANANCIA
 ¡ÚNETE A NOSOTROS!
 Se parte de nuestro staff de consultoras CONSULTORAHND
Ángeles Vega
 Asesora Bienestar
 11 6972 8452
 AngelesVega15

Free Water
 "La mejor opción de agua"
 Contactenos al: 15-4989-5853

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?
11 6617 2891
 dmfranco27@yahoo.com.ar
El diario DE MORÓN
 dmfranco27@yahoo.com.ar
 https://es-es.facebook.com/eldiariomoron
 https://twitter.com/eldiariomoron

FERNANDO ESPINOZA

“Reactivamos la economía y generamos nuevos puestos de trabajo”

El intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, recorrió junto a la candidata a diputada nacional, Brenda Vargas Matyi, la megaobra de construcción de túneles bajo nivel de las vías de la línea de ferrocarril Belgrano Sur, en Laferrere, que incluye parquización, embellecimiento y pavimentación. La obra ofrecerá mayor seguridad vial, espacios verdes y generará más de 3.000 nuevos puestos de trabajo de forma directa e indirecta en el distrito.

“Seguimos avanzando con esta megaobra que beneficiará a más de 700.000 vecinas y vecinos del distrito y cambiará la ciudad de Laferrere para siempre. Con una inversión de 4.000 millones de pesos, se convierte en la inversión más grande en obra pública de toda la historia de La Matanza”, destacó Fernando Espinoza y agregó: “Estamos generando una gran

inversión de obra pública para reactivar la economía y mejorarle la vida a nuestra gente”.

“La megaobra consiste en la construcción de tres túneles bajo nivel de las vías de la línea de ferrocarril Belgrano Sur, la puesta en valor de los espacios verdes, embellecimiento de todo el casco urbano, repavimentación de más de cuarenta cuadras alrededor de la estación y también vamos a cumplir el sueño de los comerciantes, empresarios y vecinos que tiene que ver con la construcción de una hermosa peatonal de ocho cuadras en el centro de Laferrere, que unirá la estación con la plaza”, describió el jefe comunal.

“Con esta obra le vamos a cambiar la vida para siempre al 25% de las y los ciudadanos de La Matanza, la Quinta Provincia argentina demográficamente hablando, y a toda la ciudad de Laferrere, que es el lugar comercial más importante de todo



el distrito”, agregó Fernando Espinoza.

La Matanza es la capital nacional de la producción y el trabajo. En este sentido, el intendente destacó la importancia de esta megaobra que “pone en marcha la reactivación de la economía y genera 3.000 nuevos puestos de trabajo de forma directa e indirecta. Además, el 90% de los trabajadores son de Laferrere y este es otro dato muy significativo, porque genera el progreso y el desarrollo de miles de familias que no tenían trabajo y que ahora sí lo tienen”.

Desde la estación de Laferrere, Fernando Espinoza hizo mención a la reciente apertura del CUDI en González Catán: “A diez minutos de Laferrere,

se acaba de abrir el Centro Universitario de la Innovación (CUDI), en el que más de 10.000 chicas y chicos de La Matanza ya empezaron a cursar carreras vinculadas a las nuevas tecnologías, que son las carreras del futuro. Son estudios que forman y preparan a las y los jóvenes para los nuevos empleos que necesitan hoy nuestras empresas”, detalló el intendente.

“Hoy el 65% de los chicos que están en primaria tendrán empleos que todavía no conocemos. Para eso necesitamos Centros Universitarios como el CUDI, con carreras de vanguardia y nuevas tecnologías como lo hacen los grandes países del mundo”, subrayó Fernando Espinoza y remarcó: “La innovación es la herramienta fundamental para el desarrollo y el progreso de la Argentina que viene”.

Matreros y Sitas

Por Luis Gambino

LOS MATREROS Rugby

Para alegría de sus seguidores, Matreros inició el campeonato de Primera “A” de la mejor manera. El torneo, que se jugará a una rueda todos contra todos con un pasaje al actual Top-12 y en el que no habrá descensos los tiene en lo más alto de las posiciones cuando ya se disputaron 4 fechas de las 13 estipuladas en las cuales superó a Deportivo Francesa de Del Viso, San Albano en Morón y a Pueyrredón y San Patrio como visitantes. En todos los partidos sumó bonus, por lo que acumula 20 puntos seguidos y a dos unidades por otro candidato, Atlético de Rosario, quien también ganó los cuatro partidos pero solo en dos sumó de a cinco. Justamente los rosarinos jugarán mañana, sábado 28, ante Atlético de Rosario como locales por la quinta fecha, para confrontar luego ante Curupaytí, eterno rival, como visitantes y luego recibir a Lomas.

Hockey

Al igual que sus compañeros de club de la ovalada, las chicas son punteras en su categoría superior, Primera “D” 1, tras tres fechas disputadas en donde se impusieron a Arquitectura como visitantes por 2-0, igualaron como locales ante Andersen y superaron en la última fecha a Huracán en la “Quemita”.

Con siete puntos y acompañadas por Regatas de Avellaneda.

SITAS Rugby

El equipo superior, que milita en la Primera “B”, perdió el invicto en la cuarta fecha ante Liceo Naval quien lo superó en Nuñez por 39-10.

Antes, los de El Palomar habían dado cuenta de San Fernando como visitantes, para imponerse luego a DAOM también de visitantes y a Manuel Belgrano como locales.

Quintos en las posiciones con 13 puntos, tendrán por delante a Ciudad como locales, San Martín como visitantes y San Cirano como locales. Con 9 fechas por delante, sus esperanzas de acceder a la Primera “A” están encendidas.

Hockey

Las chicas, que compiten en Primer “D”, en la zona 4, no tuvieron el comienzo esperado ya que solo ganaron uno de los tres partidos que disputaron. Arrancaron perdiendo como visitantes ante Camioneros por 5-1, para luego recuperarse también fuera de casa ante la UAI por 5-0 y volver a perder en el último partido disputado esta vez como locales frente a BANADE por 2-0. Octavas con 3 puntos en la zona, tendrán por delante a Banco Nación “B” como visitantes, CISSAB como locales y Náutico Hacoaj como visitantes.



Una de cal y una de arena

Por Charly Artesi

En un campeonato donde abunda la medianía y la paridad Deportivo Morón se debate en un ida y vuelta de resultados, compuesto de triunfos y algunas derrotas.

Con la particularidad que lleva trece partidos consecutivos sin empates. Su récord histórico data de 1951 (año de su debut en AFA) con veinte encuentros seguidos sin igualdades. A pesar de todo y luego de un comienzo incierto, cuando los primeros puestos quedaban lejos, El Gallo se fue haciendo protagonista del torneo.

Ahora ocupa los puestos de vanguardia en la Zona B donde se ubica cuarto

(33 puntos) y está dentro de los clasificados para el Reducido por el segundo ascenso, a Primera. Lo curioso de Morón es su estadística, ya que es el que más partidos ganó (10), el que más perdió (9) y el que menos encuentros empató (9). Además, es uno de los cinco equipos que más goles convirtió (25) y también uno de los cinco que más le convirtieron (24).

Dentro de su regular irregularidad, Morón se hace fuerte de local, donde sólo perdió un partido (ante Güemes de Santiago del Estero, puntero en ese momento, ahora segundo). Precisamente en el Nuevo Francisco Urbano El Gallo logró un triunfo histórico (ante Ferro 1-0, gol de Luciano Guaycochea) a quien hacía 51 años que no le ganaba

(en 1970, 4-2), siendo esa la

única victoria en el historial, hasta este desahogo que esperó cinco décadas.

En casa también logró otro triunfo importante y trabajosos ante Gimnasia de Jujuy

(2-0, goles de L. Guaycochea y Lucas Abascia). Morón se puso en ventaja sobre el final de la primera mitad y después de controlar el asedio del conjunto jujeño, en tiempo de descuento selló la victoria. Claro que de visitante a El Gallo le cuesta sumar (solo ganó dos partidos), así perdió con Tristán Suárez (2-0) y con Instituto de Córdoba (2-1).

En la Docta sucedió algo similar a la primera rueda en el Oeste. El Gallo ganaba con un golazo de tiro libre de Tobías Zárate pero el local dio vuelta el resultado y lo derrotó sobre el final. Zárate (8 goles) es el goleador de Morón en el torneo.

En el juego, El Gallo no desentona, si bien no deslumbra tampoco nadie lo superó con amplitud. Claro que los rivales también juegan y a veces sus resultados ayudan.

Si bien el ánimo siempre va de la mano según el resultado, Morón tiene el mérito de habitar los primeros lugares de la tabla. Así sigue su lucha, el domingo próximo (17:10hs, televisado) recibe al nuevo puntero, Barracas Central (39 puntos), un equipo que tiene ese no se que, pero es el líder y candidato. Una buena oportunidad para acortar distancias y seguir ilusionado. Morón lo sabe, y lo siente.

Morón sufre afuera

Por Luis Gambino

Siguiendo con una costumbre más que molesta para sus seguidores, Morón no consigue ganar fuera de casa y suma en tal condición, solo tres victorias y ocho derrotas, lo que demuestra una muy alta irregularidad. Desde el banco se torció la historia y Marcelo Vázquez acertó con los mismos movimientos que Lucas Boviaglio se quedó sin resto aun sabiendo que su plantel es corto y mermado por suspensiones y lesiones. Esta vez alcanzó a ponerse en ventaja con un excelente tiro libre de su goleador, Tobías Zárate y desde ahí, durante el primer tiempo manejó los hilos del partido. En la segunda etapa se replegó empujado por su rival quien lo dio vuelta, la “Gloria” ganó 2-1 y fue justicia por el desarrollo del juego del que el “Gallo” careció y extraña horrores a la mejor versión aportante como lo es Gastón González. Cuarto en las posiciones y a doce fechas del final aun está en zona de reducido. El próximo domingo tendrá su gran oportunidad de demostrar para su gente que la ilusión puede retomarse ya que será local ante el nuevo puntero de la zona “B”, Barracas Central.

jarsat COMPUTACION

Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico

MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740

Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar

La Velet Helados

Gustos para llevar

- Muzzarella
- Jamón y morrón
- Napolitana
- Salchicha
- Primavera
- Ananá
- Calabresa
- Verdeo
- Palmitos
- Panceta c/ciруela
- Panceta con huevo frito
- Fugazzeta
- Provenzal
- Papitas
- Jamón
- Panceta
- Choclo
- Criolla
- Espinaca c/salsa blanca
- Zapallito
- Roquefort
- Anchoa
- Champignon
- Cancha
- Aceitunas verdes
- Aceitunas negras
- Provolone
- Huevo
- Albahaca
- Atún
- Rúcula

4627-8334

A. Brown 301 esq. Abel Costa MORÓN

Italia Helados

Envíos Sin Cargo

4466-1546

Av. Cristiania 1723 Fte. Plaza Atalaya

FERRETERIA “Bruno”

Electricidad-Gas-Plomería-Pinturas
Tejidos - Sanitarios - Pesca - Bazar
Herrajes-Copias de Llaves-Art.Pesca

Abierto de Lunes a Sábado
Córdoba 767 al lado del Hospital de Morón

Arjo 4489-4400

TODOS INSUMOS

Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico
Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Service de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras

Brown 1017-Morón /arjo@jarsat.com.ar/ ArjoComputacion

Nueva Córdoba

Servicio de Catering
Viandas a empresas
Confitería
Panadería

www.panaderianuevacordoba.com.ar

Córdoba 807-Morón Tel 2195-5915/4627-4875
a 50 mts del Nuevo Hospital de Morón

CAMPO SOMOS CRIADORES & CO.

RAMOS MEJÍA: AV. SAN MARTÍN 293
MORENO: AV. BARTOLOMÉ MITRE 3142
PROXIMAMENTE: MORÓN. SAN MARTÍN

La Biblioteca de Asterión
Crítica de Libros

por Guillermo Belcore
www.la bibliotecadeasterion.blogspot.com

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Publicidad: 15 6617 2891
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

El Club Atlético Ituzzaingó volvió al triunfo y es el líder de la tabla

Por Juan Ángel Miguel

Venció 1 a 0 a Atlas en un duro partido y lidera el torneo con 2 puntos de ventaja.

En un partido de tono menor, el Club Atlético Ituzzaingó (CAI), pudo quedarse con los tres puntos luego de dos empates consecutivos y así sostenerse en la punta en soledad. El Verde no pudo desplegar su juego o no se lo permitió el rival, lo cierto es que fue un primer tiempo trabado, muy disputado en el mediocampo con mucha lucha y escasas llegadas a los arcos, ligeramente superiores fueron los "guerreros", que en un par de ocasiones hicieron lucir al debutante arquero Neila.

El segundo tiempo del partido comenzó de la misma forma, el León debió rearmar su defensa luego de que se retirara lesionado Luciano Nebot, pero una jugada fortuita cambió radicalmente el partido; luego de un centro profundo del mejor jugador de la cancha Diego Serrano, un defensor metió la mano luego de un cabezazo de Piersigilli, A. Miranda Moreira con gran precisión la puso junto a un palo (14m). Instintivamente el Verde retrasó algo sus líneas, pero Atlas solo pudo inquietar a Neila con algún tiro libre y



poco más.

El CAI continúa invicto tras 6 partidos jugados, 4 ganados y dos empatados, con 7 goles a favor y solo 2 en contra.

Para destacar el buen debut en el arco del chico Gonzalo Neila, debido a que el arquero titular Tomas Figueroa sufrió durante la semana un esquinche de rodilla.

Próximo partido, será el clásico frente a Midland, el lunes 30/8 en Libertad a las 15 hs.

ITUZAIINGO

G. Neila; F. Dure, E. Mantovani, L. Nebot y D. Serrano; A. Benítez, P. desposito, F. Gutiérrez y R. Soria (capitán); J. Maza y A. Miranda Moreira.

SUPLENTES

F. Rodríguez y L. Rey.

DIRECTOR TÉCNICO
 Doctor Matías De Cicco.

INGRESARON

ST S. Piersigilli por Dure y L. Córdoba por Nebot (lesionado), 15m ST M. Caro por Gutiérrez, 27m ST N. Lugli por Miranda Moreira y 40m ST M. Macchione por Benítez.

GOL

14m ST Alcides Miranda Moreira (penal).

ÁRBITRO

Damián Rubino

CANCHA

Carlos Alberto sacaan. Se jugó a puertas cerradas.

FOTOS

Prensa Ituzzaingó.



COLEGIO WARD
 Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación, Fútbol y Voley III Técnicas instrumentales y de iniciación musical.



Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires
 4658-0348 - info@ward.edu.ar

www.ward.edu.ar

“El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural”
 Floreal Gorini



centro cultural
 de la cooperación
FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: [011] 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
www.centrocultural.coop / CentroCulturalCooperacion

